

CELEBRACIÓN DIA INTERNACIONAL DE LA MUJER



Cali, 05 de Marzo de 2019. En las instalaciones de Secretaría de Movilidad y Transporte se realizó un sentido homenaje para celebrar a las mujeres trabajadoras que hacen parte del cuerpo de Agentes y Reguladoras de Tránsito.

Fue una jornada emotiva en la que los compañeros expresaron el orgullo que sienten al trabajar con ellas y compartir experiencias laborales muy enriquecedoras.



CAPACITACIÓN EN TRUJILLO

Trujillo, 24 de febrero 2019. Con una participación muy activa de los asistentes se llevó a cabo la charla pedagógica sobre Normas de Tránsito y Seguridad Vial en la Institución Educativa Rodrigo Lloreda Caicedo del corregimiento de Cerro Azul.

Al evento asistió la inspectora de tránsito de Trujillo Luz Edith Ramírez, La Policía Nacional, docentes, padres de familia y estudiantes.

La actividad se desarrolló con una gran participación y acogida de los asistentes y se logran resolver varios interrogantes sobre normas de tránsito.



DESFILE LGTBI EN OBANDO



Obando, 23 de febrero de 2019. Durante 6 horas, 3 de nuestro Agentes de Tránsito departamentales prestaron acompañamiento a los asistentes al Desfile LGTBI de Obando.

Durante el evento al que asistieron alrededor de 2.000 personas se realizaron comparsas, carrozas, bailarines y desfiles en motocicletas.

El acompañamiento de SEMTV consistió en controlar y detener el tráfico vehicular de la vía nacional que conduce a Cartago para evitar impases y prevenir posibles siniestros con los participantes al evento.

Al finalizar el desfile, se realizaron presentaciones en el parque principal del municipio donde nuestros Agentes estuvieron presentes controlando la movilidad del sector.

PLANEACIÓN DE ESTRATEGIA DE MOVILIDAD KM18

CALI, 1 DE MARZO 2019. En la sede principal de La Policía Metropolitana de Cali, se llevó a cabo la reunión interinstitucional semanal para la planeación de estrategias que buscan mejorar la movilidad en el kilómetro 18 de la vía al mar, Cali - Buenaventura.

A esta reunión asistieron representantes de La Dirección de Tránsito y Transporte de la Policía Nacional, Secretaría de Movilidad Cali, Policía Nacional sedes Dagua, Cali y El Saladito, Inspector de Tránsito de Dagua y Secretaria de Movilidad y Transporte del Valle del Cauca.

En esta jornada, se identificaron puntos críticos de accidentabilidad y zonas de posibles infracciones a las normas de tránsito, así mismo se eligieron nuevos puntos estratégicos de control para mitigar el volumen de vehículos infractores y prevenir siniestros viales.



Se planteó incluir al grupo de trabajo a la Policía de Infancia y Adolescencia, Batallón de Alta Montaña del Ejército Nacional y otras instituciones que puedan contribuir a la mejoría de esta problemática.

Como resultado de estas reuniones semanales se viene realizando operativos conjuntos todos los domingos desde el 27 de enero de 2019 y se busca dar continuidad en los meses venideros.

INTERVENCIÓN EN EL CONCEJO MUNICIPAL DE MUJERES DE DAGUA



Dagua, 28 de febrero de 2019. Nuestros Agentes de Tránsito intervinieron en el Concejo Municipal de Mujeres de Dagua para hablar de Seguridad Vial y la Ley 769 Código Nacional de Tránsito.

Así mismo, explicaron la nueva reglamentación, especificaciones técnicas y tipo de casco que se debe usar en la motocicleta.

“Si dominamos nuestra mente,
vendrá la felicidad”
Dalai Lama

Valentina Botero Porras
Comunicadora- Secretaría de Movilidad y Transporte del Valle del Cauca
Calle 8 # 5-70 Mezanine
Contacto: vbotero@valledelcauca.gov.co - valen.boterop@gmail.com

Diseño y Diagramación: Luis Esteban Rojas Giraldo

